

rable panorama que l'on a sous les yeux en longeant le lac Supérieur, sont North Bay, Sudbury et Port Arthur.

North Bay est un modeste village assis sur les bords du lac Nipissing. Bien que né d'hier, pour ainsi dire, ce posto compte déjà une population de 1,800 âmes, et deviendra, dans peu d'années, une florissante petite ville. Il en est de même de Sudbury, qui est relié au Saut Sainte-Marie par un embranchement du Pacifique, et à quelques milles seulement des mines inépuisables de cuivre et de nickel. Quant à Port Arthur, les développements considérables qu'il est appelé à prendre, ne sont plus une question. Il a déjà une population de 3,500 âmes, et fait des affaires pour un chiffre qui devra centupler sous peu, vu la facilité de ses communications par terre et par mer.

Tout ce pays, qui est le nôtre doublement, puisqu'il a été découvert et évangélisé par les nôtres, est excessivement intéressant à visiter. Il ne faut pas se contenter de connaître son histoire et de suivre de loin ses développements. Si les circonstances le permettent, dirigeons-nous plutôt de ce côté, pour étudier la situation sur les lieux, et nous mettre par là plus en état de rendre service à nos compatriotes.

D. GOSSELIN, Ptre.

Mandement d'entrée de Mgr M.-F. Labrecque, évêque
de Chicoutimi

(Suite et fin.)

Plusieurs autres motifs viennent ici, Nos Très Chers Frères, ranimer notre confiance : c'est d'abord l'état prospère de ce vaste diocèse que la divine Providence nous donne à gouverner. Nous avons le bonheur de succéder à un Prélat des plus illustres et des plus distingués, que l'étendue de son savoir, son expérience, sa prudence, ses vertus et la confiance du Souverain-Pontife ont appelé sur un théâtre plus ancien et plus élevé pour porter, avec l'Éminentissime Archevêque de Québec, le lourd fardeau du gouvernement de l'Église Métropolitaine. A la vue de tout le bien accompli ou préparé dans ce diocèse de Chicoutimi par Mgr l'Archevêque de Cyrène, Nous sommes tenté de Nous appliquer les paroles de l'Évangile : *Alii laboraverunt, vos in labores eorum introistis.* (Jo. IV. 38.) Aussi est-ce avec un sincère empressement que Nous témoignons notre reconnaissance et celle de notre clergé à l'éminent Pontife qui fut pendant trois ans le Pasteur de cette jeune église et qui,